

Оглавление

В гостях у редакции	2
Бухгалтерский учет	
Аудит	
Эволюция подходов к проведению аудита эффективности в стандартах Счетной палаты РФ	
Автор: Егорова И.С.	5
Опыт аттестации аудиторов в Германии	
Авторы: Хахонова Н.Н., Исакова А.И.	9
Иновационные технологии и технологические тенденции современности как драйвер развития аудита, учета, планирования и контроля	
Автор: Потапов Ю.А.	13
Новая парадигма внутреннего аудита - философия добавленной стоимости	
Автор: Махир Прохо	22
Бухгалтерский учет	
О роли аутсорсинговых услуг по операциям, связанным с ВЭД	
Автор: Грозовская Е.В.	27
Экономический анализ	
Особенности обеспечения экономической безопасности в секторах и отраслях экономики	
Авторы: Гаджиев Н. Г., Трофимов М.Н., Коноваленко С.А.	30
Финансовый анализ инвестиционных проектов: основные правила формирования денежных потоков	
Авторы: Грачёва М. В., Александров Д.С.	35
Реализация принципа связности в интегрированных отчетах предприятий электроэнергетики	
Автор: Малиновский М.Д.	40
Системы бизнес-интеллекта современной орпоративной среды	
Автор: Крикунов А.С.	45

Издатель: ООО «АСПЕКТ», 127247, г. Москва, Дмитровское шоссе, д. 100, стр. 2, оф. 2312, auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru

Учредители: Добровенский В.С., ООО «ЖЕБУР».

Редакция не несет ответственности за содержание опубликованной рекламы, не ведет переписку. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов. Ответственность за достоверность фактов несут авторы публикуемых материалов. Все права защищены. При полном или частичном использовании материалов ссылка на журнал «АУДИТ» обязательна. Журнал зарегистрирован Комитетом РФ по печати. Свидетельство № 015245 от 4 сентября 1996 г. Зарегистрировано Комитетом Российской Федерации по печати и информации.

Индекс по каталогам: ООО «Урал-Пресс» – индекс 47480 – печатная форма, 001311 – электронная версия. ОАО Агентство «Роспечать» – индекс 20475 – печатная форма, 47480 – электронная версия.

Формат 84x108/16. Подписано в печать 31.05.2021 г.

Общий тираж до 1750 экз. Заказ №***

Редакция оставляет за собой право самостоятельно подбирать к авторским материалам иллюстрации, вносить необходимые стилистические и орографические правки без согласования с автором. Поступившие в редакцию материалы будут свидетельствовать о согласии авторов принять требования редакции.

Table of contents

Visiting the editing team	2
Accounting, Statistics	
Evolution of approaches to performance audit in the standards of the Accounting Chamber of the Russian Federation	
Autor: Egorova I.S.	5
Experience of certification of auditors in Germany	
Autors: Khakhonova N.N., Isakova A.I.	9
Innovative technologies and technological trends of the present day as a driver of audit, accounting, planning and control development	
Autor: Potapov Y.A.	13
The new paradigm of internal audit - a philosophy of added value	
Autor: Mahir Proho.	22
On the role of outsourcing services for operations related to foreign economic activity	
Autor: Grozovskaya E.V.	27
Features of ensuring economic security in sectors and industries of the economy	
Autors: Gadzhiev N.G., Kononenko S.A., Trofimov M.N.	30
Financial analysis of investment projects: basic rules for generating cash flows	
Autors: Gracheva M.V., Aleksanov D.S.	35
Implementation of the connectivity of information principle in integrated reports of electricity enterprises	
Autor: Malinovskii M.D.	40
Business intelligence systems of the modern corporate environment	
Autor: Krikunov A.S.	45

Publisher «ASPECT» Ltd, Office 2312,100/2, Dmitrovskoye Highway, Moscow, 127247, URL: auditrf.ru, E-mail: info@auditrf.ru

Establishes: V.S. Dobrovensky, «ZHEBUR», LLC.

The editorial staff disclaims any responsibility for the published advertising and does not hold correspondence. The editorial opinion may differ from the authors' opinions.

All rights reserves. Reference to the «AUDIT» journal is mandatory when using materials fully or partially.

The journal is registered by the Committee of the Russian Federation on Press. No. 015245 Certificate of 4th September 1996. Registered by the Committee of the Russian Federation on Press and Information.

Catalogue index:

«Ural'Press», LLC – index 47480 – hard copy, index 001311 – electronic copy.
«Rospechat» Agency, OJSC – index 20475 – hard copy, index 47480 – electronic copy.

Format 84*108/16. Signed to print 31.05.2021

General circulation – 1750 copies. Order No.